Juni 2011

Das Universum hat vermutlich mit einem Urknall begonnen.
Im Alten Testament wurde dieser Knall mit: "Gott sprach, es werde..."dargestellt; feiner beschreibt es der Evangelist Johannes als "Wort"
Über die Jahrmilliarden hat sich daraus die Welt und auch wir Menschen gebildet und alle Materie versteckt das Nichts des Anfangs.
Es gibt in verschiedensten Kulturen Übungen dieses Nichts wiederzufinden; es führe zum Glück, vielleicht auch zur Seligkeit.
Der Sinn von Pfingsten hat auch etwas damit zu tun.
Vor allem braucht es dafür Zeit und Geduld etwa so, wie wenn wir aus einem guten Stück Fleisch das volle Aroma entlocken wollen.